

GROPYUS Boilerplate

German

Über GROPYUS

Gropyus erfindet das Mehrfamilienhaus neu: Das 2019 gegründete PropTech entwickelt Immobilien als sich ständig weiter entwickelnde, optimierbare Produkte und digitalisiert alle Aspekte des Immobilienlebenszyklus. Die mehrgeschossigen Holz-Hybrid-Gebäude sind klimapositiv und werden digital konzipiert sowie vollständig automatisiert gefertigt. Höchste Standards bei Design, Produktion und Baubetrieb sichern höchste Qualität, schaffen Kosten- und Planungssicherheit für Projektentwickler und verringern Bauzeiten um bis zu 50 Prozent. In Kooperation mit etablierten Akteuren wie Vonovia bereitet Gropyus der Immobilienbranche den Weg in eine nachhaltige, digitale Zukunft. An den Standorten Wien, Berlin, Steinhaus, Richen, Dornbirn und Ruggell sind rund 400 Mitarbeiter:innen tätig. Gegründet wurde Gropyus u.a. von Markus Fuhrmann (Mitgründer des börsennotierten Essenslieferdienst Lieferheld/Delivery Hero), Philipp Erlar und Bernd Oswald.

Für seine Innovationskraft wurde Gropyus 2023 mit dem „PropTech of the Year Award“ des Branchenverbands ZIA (Zentraler Immobilien Ausschuss e.V.), dem „Austrian PropTech of the Year“-Award des Branchenverbands apti (Austrian PropTech Initiative) sowie dem Ernst & Young „Scale-up Award“ in den Kategorien PropTech und Real Estate ausgezeichnet.

Weitere Informationen unter: <https://www.gropyus.com/de>.

English

About GROPYUS

Gropyus is reinventing multi-family housing: founded in 2019, the PropTech develops real estate as constantly evolving, optimizable products and digitizes all aspects of the real estate lifecycle. The multi-storey wood hybrid buildings are climate positive and digitally designed as well as fully automated manufactured. Highest standards in design, production and construction operations ensure top quality, create cost and planning security for project developers and reduce construction times by up to 50 percent. In cooperation with established players such as Vonovia, Gropyus is paving the way for a sustainable, digital future for the real estate industry. Around 400 employees work at the sites in Vienna, Berlin, Steinhaus, Richen, Dornbirn and Ruggell. Gropyus was founded by Markus Fuhrmann (co-founder of the listed food delivery service Lieferheld/Delivery Hero), Philipp Erlar and Bernd Oswald, among others.

For its innovative strength, Gropyus has received the "PropTech of the Year Award" from the industry association ZIA (Zentraler Immobilien Ausschuss e.V.), the award "Austrian PropTech of the Year" from apti (Austrian PropTech Initiative) as well as the Ernst & Young "Scale-up Award" in the categories PropTech and Real Estate.

Further information: <https://www.gropyus.com/>.